

Pressemitteilung

Anna Bauseneick MdL wünscht viel Erfolg für die Prüfungen: „Jetzt zählt’s – ich drücke euch die Daumen!“

Lüneburg, 28. März 2025 – Wenn am Montagmorgen in Lüneburg und der Region die ersten Abiturklausuren geschrieben werden, liegt Aufbruch in der Luft – und ein Hauch Nervosität. Mit dem Fach Erdkunde starten auch bei uns in der Region die schriftlichen Abiturprüfungen für rund 31.500 Schülerinnen und Schüler in ganz Niedersachsen.

Die Lüneburger CDU-Landtagsabgeordnete Anna Bauseneick zeigt sich beeindruckt: „Was ihr jetzt leistet, ist euer Sprungbrett in die Zukunft.“ Die Prüfungen wurden von unseren engagierten Lehrkräften mit viel Herzblut vorbereitet. „Ich danke allen Lehrerinnen und Lehrern für ihren Einsatz. Sie sind das Rückgrat unserer Bildungsarbeit. Und allen Prüflingen sage ich: Glaub an euch – ihr schafft das!“, so Bauseneick weiter.

Die CDU-Politikerin verbindet ihren Wunsch mit einem klaren Appell: „Gute Bildung braucht starke und zukunftsfähige Rahmenbedingungen. Als CDU setzen wir uns dafür ein, dass jeder die Chance bekommt, sich in unserem vielfältigen Bildungssystem zu entfalten und seinen Weg zu finden.“

Hier geht es zu den Pressefotos: <https://anna-bauseneick.com/presse/>

Für Rückfragen stehen wir unter info@anna-bauseneick.de zur Verfügung.

